

Zwei Plätze im Vorstand neu besetzt

Die 15. Generalversammlung des Gespann-Fahrvereins Rheintal fand im Restaurant Krone in Marbach statt. Nach dem schmackhaften Abendessen begrüßte Vereinspräsidentin Gabi Sigmüller die Mitglieder und geladenen Gäste.

PFERDESPORT. Sowohl der Jahresbericht der Präsidentin über das vergangene Vereinsjahr als auch der Jahresbericht des zurücktretenden OK-Präsidenten Rolf Lüchinger über das in Altstätten durchgeführte Fahrturnier war voller positiver Erlebnisse.

Neue Partner-Veranstaltung

Die nächsten Fahrsporrage Rheintal finden am 23./24. Juni wieder auf dem Allmendplatz in Altstätten statt. Erfreulicherweise konnte eine Zusammenarbeit mit der IV Maschinencenter Rebstein AG eingegangen werden, die als Partner-Veranstaltung an einer grossen Ausstellung Traktoren und Landmaschinen zeigt. An beiden Turniertagen werden kostenlose Rösslifahrten durchs Altstätter Riet angeboten.

An der HV galt es, gleich zwei Plätze im Vorstand neu zu besetzen. Ohne Gegenvorschlag und einstimmig gewählt wurden Simon Zünd aus Balgach, der den Posten des OK-Präsidenten Fahrsporrage vom zurücktretenden Rolf Lüchinger übernimmt und Otti Jud aus Oberriet, der als Materialwart das Amt von Arno Langenegger antritt. Die Neuen wur-

den mit je einem bunten Blumenstrauss beglückwünscht. Der Rest des Vorstandes stellte sich wieder zur Verfügung und wurde in globo wiedergewählt. Die beiden zurücktretenden Vorstandsmitglieder Rolf Lüchinger und Arno Langenegger wurden unter Verdankung ihrer jahrelangen Arbeit mit einem Geschenk und unter Applaus verabschiedet. Martin Kurath, Diepoldsau, der in den drei vergangenen Jahren die OKV-Verseinsequipe betreute, wurde ebenfalls unter Verdankung seiner Arbeit mit einem Geschenk verabschiedet. Zur Wahl für diese Neubesetzung stellte sich Martina Zigerli aus Kriessern zur Verfügung; auch sie wurde einstimmig gewählt. Sie erhielt ebenfalls einen bunten Blumenstrauss überreicht. Erfreulicherweise durften auch noch einige neue Aktivmitglieder zur Wahl aufgerufen und begrüßt werden.

Erste Beitragserhöhung

Der Vorstand gelangte mit dem Antrag einer moderaten Mitgliederbeitrags-Erhöpfung an die Generalversammlung, die praktisch diskussionslos und einstimmig angenommen wurde. Somit wur-



Bild: pd

Zuversichtlich ins Jahr geht der Gespann-Fahrverein Rheintal.

de erstmals in der 15-jährigen Geschichte des Vereins der Mitgliederbeitrag erhöht.

Geehrt wurden folgende Personen: Arno Langenegger, Eichberg, für seine Vorstandsarbeit während elf Jahren, davon war er zwischendurch auch vier Jahre als

OK-Turnierpräsident und als Equipenchef tätig. Rolf Lüchinger, Kriessern, der insgesamt zehn Jahre amtierte, davon drei Jahre als Festwirt, vier Jahre als Bauchef und weitere drei Jahre im Vorstand als OK-Turnierpräsident. Martin Kurath, Diepoldsau, wur-

de als Equipenchef für die sorgsame Betreuung und Organisation der OKV-Fahrerequipe während drei Jahren geehrt. Alle drei erhielten als Dankeschön ein Präsent überreicht. Der Vorstand verzichtete mit Blick auf die Vereinskasse auf Geschenke für die Eh-

rungen während der Amtszeit. Die Präsidentin unterliess es aber nicht, ihnen mit Worten für die geleistete Arbeit zu danken. Es sind dies Manuela Fischer, Widnau, und Hansruedi Enz, Gais (beide seit zwölf Jahren im Amt) und Hans Fuster, Rebstein (sogar seit der Vereinsgründung vor 15 Jahren mit dabei).

Nicht nur Fahrer aktiv

Die Mitglieder wurden aufgefordert, ihre Turniererfolge des vergangenen Jahres zu melden. Nebst Fahrern sind im Verein nämlich auch Holzrücker, Distanzreiter und Springreiter sehr aktiv. Es wurde ein Ausblick auf das bevorstehende Jahresprogramm geworfen; Höhepunkt wird der Ausflug im August an den Marché Concours nach Saignelégier JU sein. Zusammenfassend wurde eine positive Bilanz über die Vereinsmeisterschaft gezogen. Diverse Neuerungen im Fahr-Reglement wurden mitgeteilt und nach der offiziellen Schliessung der Generalversammlung wurden von den Mitgliedern fleissig neue Vereinskleider bestellt. (sga)